

# MISSION DE SERVICE CIVIQUE 2025-2026

Animer des actions de sensibilisation au cinéma  
et des dispositifs du Pôle d'éducation aux images



**LE COURT**  
SAUVE QUI PEUT  
LE COURT MÉTRAGE

## L'organisme d'accueil

L'association Sauve qui peut le court métrage organise chaque année le festival international du court métrage de Clermont-Ferrand. Le festival comptabilise plus de 173 000 entrées et plus de 4 100 professionnels venus du monde entier. C'est un véritable lieu de rencontre et de croisements de différents horizons.

Au-delà de la manifestation, l'association poursuit son travail de défense et de promotion du court métrage en formant les spectateur·rices de demain. En étant labellisée pôle régional d'éducation aux images, l'association œuvre à la sensibilisation et à l'éducation artistique au cinéma et à l'audiovisuel en proposant de nombreuses formations et en appliquant de nombreux dispositifs nationaux et régionaux sur le territoire auvergnat.

## Objectifs

Notre mission contribue à l'ouverture culturelle et à l'émancipation des publics jeunes et leurs accompagnant·es à travers le développement de leur sensibilité, de leur créativité et de leur esprit critique et citoyen. Nous favorisons l'accès aux œuvres, la rencontre avec les artistes et les pratiques artistiques. Cette mission s'intègre donc pleinement dans les objectifs principaux de l'association qui sont la défense et la promotion du cinéma pour tous les publics, dès le plus jeune âge. Plus largement, cette mission permet au·à la jeune volontaire d'acquérir une expérience humainement enrichissante et de découvrir à sa manière la mise en place de dispositifs d'éducation aux images, de médiation envers les publics jeunes et plus largement l'organisation d'une manifestation culturelle.

## Actions

Le·la volontaire contribuera à la poursuite des actions du pôle d'éducation aux images sur le territoire auvergnat.

Le·la volontaire sera amené·e à :

- être force de proposition sur la mise en place de manifestations pour le réseau des pôles de l'éducation aux images et animer des rencontres, des projections et des ateliers d'éducation à l'image
- participer à la rédaction et à l'animation des différents supports de communication liés au pôle de l'éducation à l'image en Auvergne (site Focales, réseaux sociaux)
- aider à la préparation de la rencontre nationale des pôles d'éducation aux images
- accompagner la mise en œuvre de la programmation des séances spéciales Réalités immersives (XR) durant le festival international du court métrage de Clermont-Ferrand

## Lieu de la mission

La Jetée, 6 place Michel-de-l'Hospital  
63000 Clermont-Ferrand

## En pratique

- Avoir plus de 18 ans
- Capacité à travailler en équipe
- Bon sens de l'organisation
- Faire preuve de créativité
- Capacité d'adaptation
- Être familier·e des outils Mac et de la suite Office